



Ini Dia 5 Faktor Penyebab Kenaikan Harga Bitcoin hingga US\$64.000 dan Mendekati Rekor Tertinggi!

Description

Faktor-faktor yang Mendorong Harga Bitcoin Mencapai Rekor Tertinggi

Faktor-faktor yang Mendorong Harga Bitcoin

Sejumlah faktor mendorong harga bitcoin (BTC) mencapai \$64.000 pada hari Rabu (28/2/2024) untuk pertama kalinya sejak November 2021. Bitcoin pun semakin mendekati rekor tertingginya di US\$69.045. Pada Kamis (29/2/2024) pagi, bitcoin berada di level US\$61.250 naik sekitar 7,60% dalam 24 jam terakhir. Ethereum (ETH) juga mengalami kenaikan sekitar 6,14% dan total kapitalisasi pasar aset kripto naik 6,75% dalam 24 jam terakhir.

Reli Bitcoin dan Ethereum

Menurut Financial Expert Ajaib Kripto Panji Yudha, kenaikan bitcoin sekaligus memperpanjang reli lebih dari 40% sepanjang Februari 2024. Ethereum juga mengalami kenaikan mencapai 46% sepanjang Februari, mendekati harga \$3.500 setelah menembus level \$3.000 minggu lalu untuk pertama kalinya dalam hampir dua tahun. Bitcoin hanya berjarak 9,6% dari level tertinggi sepanjang masa, sementara ethereum berjarak 30,8% dari harga tertinggi sepanjang masa.

Pengaruh Halving dan ETF Spot

Kenaikan bitcoin juga dilatarbelakangi menjelang peristiwa penting yang disebut sebagai halving bitcoin pada bulan April, yang terjadi sekitar empat tahun sekali dan biasanya disertai dengan kenaikan yang kuat seiring dengan melambatnya penerbitan Bitcoin baru. Selain itu, arus masuk besar ke ETF spot yang diperdagangkan di AS juga turut mempengaruhi kenaikan harga bitcoin.

Pergerakan Altcoin Lainnya

Ethereum dan sebagian besar altcoin lainnya juga mengikuti jejak bitcoin. Pergerakan Ethereum terjadi sekitar dua minggu sebelum peningkatan yang disebut Dencun, yang diharapkan membuat blockchain lebih murah dan lebih cepat. Selain itu, keputusan terkait ETF Ethereum Spot yang masih dalam peninjauan dari SEC juga menjadi perhatian pasar.

Kenaikan Memecoin

Selain itu, memecoin juga mendapatkan angin segar berkat naiknya Bitcoin. Dalam periode tujuh hari terakhir, hampir semua memecoin di aplikasi Ajaib Kripto mengalami kenaikan. Investor dan trader diharapkan untuk mengikuti perkembangan pasar dengan cermat dan mempertimbangkan diversifikasi ke altcoin untuk memanfaatkan narasi kripto dan tren teknologi blockchain yang akan terjadi ke depan.

Ringkasan

Bitcoin mencapai \$64.000 dan mendekati rekor tertinggi, sedangkan Ethereum naik menjadi \$3.443. Mengapa harga kripto naik pesat belakangan ini? Apa efek dari halving Bitcoin dan peningkatan Dencun pada Ethereum? Bagaimana dampaknya bagi pasar kripto dan altcoin lainnya? Bagikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar! Jangan lupa kunjungi Google News dan WA Channel Bisnis.com untuk berita terkini! Apakah Anda termasuk investor atau trader kripto? Apakah Anda sudah melakukan diversifikasi investasi ke altcoin? Semua hal tersebut patut dipertimbangkan untuk mengantisipasi perubahan tren pasar yang mendadak.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark